

# Actualidad



“Es fundamental para el Gobierno reforzar las medidas de seguridad ya implementadas”.

EDUARDO ABDALA, delegado presidencial regional

## Gobierno coordina jornada eleccionaria sin suspender clases y reforzando la seguridad

### SEGUNDA VUELTA ELECCIÓN GOBERNADOR.

*La jornada escolar será con horario acotado el viernes 22 hasta las 14 horas en los locales de votación. Adicional al Estado de Excepción se desplegarán 2.160 efectivos.*

Andrea Arias Vega  
 andrea.arias@australtemuco.cl

El Gobierno coordinó la segunda vuelta de la Elección de Gobernador Regional que será el próximo domingo 24 de noviembre adoptando una serie de medidas para garantizar un proceso electoral seguro, responsable y con todas las garantías para el votante.

Así lo manifestó el delegado presidencial, Eduardo Abdala, tras sostener ayer una reunión de coordinación con representantes del Ejército, Carabineros, PDI, el Serval, Transporte y Trabajo, entre otros actores claves para el normal funcionamiento de la jornada. “Nos estamos asegurando que este próximo domingo estén todas las condiciones para que las personas de La Araucanía puedan concurrir a votar y así elegir al futuro gobernador de nuestra Región por los próximos cuatro años”, dijo Abdala.

#### MEDIDAS

Buscando la responsabilidad

“Se mantendrá el mismo escenario electoral de las últimas votaciones, con los mismos vocales de mesa designados. Estimamos que hacia las 20 horas ya tendremos una visualización de los resultados finales”.

Carlos Zurita,  
 director regional del Serval

del proceso, se decidió que la jornada escolar en los locales de votación será con horario acotado el día viernes 22 de noviembre. La medida aplica tanto para establecimientos públicos, particulares subvencionados como particulares pagados, permitiendo una jornada educativa con normalidad hasta las 14 horas, horario en que recién las Fuerzas Armadas, Carabineros y los delegados de las Juntas Electorales se instalarán en los recintos de votación. Esta medida que evitará más



EN LA DPR ARAUCANÍA SE REALIZÓ UNA REUNIÓN DE COORDINACIÓN LIDERADA POR EL DELEGADO PRESIDENCIAL REGIONAL, EDUARDO ABDALA.

suspensiones de clases busca un proceso eleccionario responsable que además resguarde la entrega de la alimentación a los estudiantes, pudiendo de igual forma retomarse las clases con normalidad el lunes 25 de noviembre, ya que los establecimientos serán entregados a los sostenedores el mismo domingo 24 a las 21 horas.

En cuanto a la seguridad, el coronel Julio Romero, jefe de Defensa Nacional (s) en La Araucanía, explicó que además de los efectivos ya dispuestos para el cumplimiento del Estado de Excepción “se desplegarán 2.160 efectivos en los 264 locales de vota-

### Serval: hay que votar en el mismo local

El director regional del Serval, Carlos Zurita, informó que se mantendrán los mismos locales de votación y el horario de sufragio, entre las 8 de la mañana y las 18 horas, pudiendo votar sólo con pasaporte o cédula de identidad con un año de vencimiento inclusive. Su llamado a los 917.080 electores de la Región fue a que cumplan con el proceso, pues se trata de una elección con voto obligatorio. De igual forma, explicó que los mismos vocales que trabajaron en la primera vuelta el 26 y 27 de octubre “deberán” presentarse el próximo domingo, es decir, los que fueron designados ese día, además de los titulares.

ción, además de los patrullajes constantes dispuestos por la jefatura de defensa nacional”.

El delegado Abdala agregó que “es fundamental para el

Gobierno reforzar las medidas de seguridad ya implementadas, asegurándonos de que este domingo existan las condiciones necesarias para que las personas de La Arau-

canía puedan votar con tranquilidad y elegir al próximo gobernador de nuestra Región”.

En materia de Transporte se informó que estarán disponibles los 409 servicios gratuitos de zonas rurales e aisladas, los que se suman a los 270 subsidiados y los recorridos gratuitos de EFE. Por otro lado, Trabajo comunicó que la jornada corresponde a un feriado irrenunciable con permiso laboral de tres horas para sufragar, pudiendo funcionar sólo el comercio que no esté dentro de los malls, strip center y otros centros comerciales administrados por una misma razón social.